2024-02-28

## Salomón Chertorivski: "La CDMX estancó en la mediocridad y en el conformismo"

Autor: Laura Arana Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/salomon-chertorivski-la-cdmx-estanco-en-la-mediocridad-y-en-el-conformismo/

La Ciudad de México perdió competitividad en el país y hacia el resto del mundo, aseguró el candidato de Movimiento Ciudadano a la Jefatura de Gobierno, Salomón Chertorivski.

Durante un encuentro con empresarios en el Club de Industriales de la capital del país, el representante de MC apuntó que la urbe perdió su impulso, su crecimiento y su dinamismo, pero además, perdió su calidad de vida.

Durante su mensaje, abordó los temas en rubros como desarrollo económico y la movilidad en la capital del país.

En materia de economía, Chertorivski insistió en que esta ciudad se estancó en la mediocridad y en el conformismo, la Ciudad de México está llamada a ser una de las mejores y más modernas ciudades del mundo, pero sin lugar a dudas, la mejor de Latinoamérica, y para eso, hay que tener voluntad política pero también gobernar con inteligencia y con la sociedad.

Remarcó que es necesario salir a buscar las inversiones en otros lados, en otros países, "hay empresas que quieren venir a México, pero no se otorgan las facilidades y, por otro lado, hay que proteger las inversiones y el patrimonio de quienes ya han apostado por nuestra ciudad y que generan empleos, que pagan impuestos y que hacen trabajo con la sociedad".

Por otro lado, agregó, no solo se ha disminuido sino desaparecido los apoyos o estímulos al emprendimiento de los jóvenes, "hay mucho talento en nuestros centros educativos, pero no existen las oportunidades ni laborales de un primer empleo, ni las condiciones para poder iniciar un proyecto de negocio, y esto genera las fugas de talento a otros países, se nos están yendo los jóvenes a países donde si hay centros de emprendimiento, incubadoras de negocios y gobiernos que apuestan por la juventud".

Al tocar el tema de la movilidad, insistió en que este gran problema no puede resolverse únicamente considerando a los distintos sistemas de transporte público, que son importantísimos, como lo es el Metro, sin embargo, debemos convertirlo en un metro seguro, eficiente, moderno y sobre todo, ampliar la red de este, si no hay que considerar el binomio lugar de trabajo y vivienda.

"Se ha expulsado a la gente a las afueras de la ciudad, gente que viene todos los días a las zonas céntricas, a los corporativos, a las oficinas de gobierno y es ahí donde se genera el caos vial en esta ciudad, se necesita construir más vivienda, con transparencia, sin ilegalidades, sin permisos irregulares, vivienda económica que permita que la sociedad se desplace menos de su hogar a sus centros de trabajo, es así, con soluciones inteligentes, bien planeadas y bien pensadas como de verdad se podrán resolver los grandes problemas de esta ciudad tan compleja, requiere soluciones pensadas en la siguiente generación, no en la siguiente elección", concluyó.

ss/rmlgv